

# À Azay-sur-Cher, une nouvelle rose pour l'ordre du mérite agricole

Publié le 11/10/2022 à 16:15 | Mis à jour le 11/10/2022 à 16:15

la Nouvelle  
République.fr

○ Azay-sur-Cher



La dénomination du rosier a été célébrée par Gérard Ferrand dans les jardins de Bagatelle. © Photo NR

À l'initiative de Gérard Ferrand, président départemental de l'Association des membres de l'ordre du mérite agricole (Amoma), la roseraie Guillot a créé une nouvelle rose portant comme nom la devise de l'association, « honneur et agriculture ».

L'intéressé, qui a fait carrière dans le monde de l'horticulture, avait depuis longtemps ce projet en tête : « *Je souhaitais que notre ordre du mérite agricole soit honoré par une rose. L'idée s'est définitivement ancrée en moi après avoir réussi à faire créer un chrysanthème Saint-Martin de Tours en 2016, confie-t-il. J'ai eu la chance de trouver à la roseraie Guillot l'écoute d'Anne Desprez-Oblin, gérante, et de Sophie Bernier, responsable. Séduites par le projet, elles ont été enthousiastes à l'idée d'imaginer le rosier qui pourrait symboliser l'ordre.* »

Le rosier créé s'inscrit dans la gamme Terre de roses de l'établissement Guillot. « *Nous sommes fières de consacrer ce rosier à notre partenariat avec le mérite agricole. Ce rosier paysager, élégant et généreux, offre une multitude de petites fleurs en rosette qui s'épanouissent en bouquets jusque tard dans la saison* », ont déclaré les rosieristes.

La dénomination officielle a eu lieu le 4 juin dans les jardins de Bagatelle, à Paris. Gérard Ferrand était entouré des deux rosieristes, de Catherine Muller, présidente de l'interprofession horticole Val Hor, et de Louis Orega de Gaffroy, président national de l'Amoma. La plante a été ensuite bénie par l'archevêque de Tours, lors d'une cérémonie religieuse dans la cathédrale Saint-Gatien.